

RILIS NASIONAL

Kunjungi Polresta Mataram Kabid Propam Polda NTB Tekankan Disiplin dan Netralitas Personil Jelang Pilkada

Syafruddin Adi - MATARAM.RILISNASIONAL.COM

Sep 21, 2024 - 18:56



Mataram NTB - Etika profesi Polri harus selalu dijaga dan dipelihara dengan baik. Bahkan seluruh yang dikerjakan harus bisa dipertanggungjawabkan. maka menjadi penting adanya tugas Pembinaan dan Penguatan terhadap Personil Polri sebagai upaya pencegahan guna mengoptimalkan kinerja Polri dan mengantisipasi segala jenis pelanggaran etika.

Hal ini disampaikan Kepala Bidang (Kabid) Profesi dan Pengamanan (Propam) Polda NTB Kombes Pol Dedy Darmawansyah, S.I.K, SH, MH,, dihadapan seluruh personil Polresta Mataram saat melakukan Kunjungan Kerja di Mapolresta Mataram, Sabtu (21/09/2024).

Arahan yang disampaikan Kabid Propam Polda NTB tersebut merupakan bagian dari supervisi dan mitigasi yang dilakukannya saat kunjungan kerja ke Polresta Mataram.

Sebelumnya Kabid Propam menggelar Apel siang dirangkaikan dengan kegiatan Penegakan Ketertiban dan Disiplin (Gaktiplin) di lapangan Mapolresta Mataram yang dihadiri Kapolresta Mataram, Wakapolresta Mataram, Segenap PJJU Polresta Mataram dan para perwira serta seluruh personil Polresta Mataram.

Ia berharap kepada personil Polresta Mataram agar semua tindakan pelanggaran dapat dihindari dan diantisipasi, baik pelanggaran disiplin maupun pelanggaran etika profesi, terutama dalam melakukan aktivasi dan menjalankan tugas pokok sehari-hari.

Begitu pula dalam hubungan sosial, Kabid Propam Polda NTB menghimbau agar personil Polri berhati-hati dalam menggunakan teknologi terutama saat beraktivitas di media sosial, agar menjaga tutur kata dan bahasa serta berhati-hati dalam memberikan komentar yang dapat mempengaruhi citra positif Polri.

Hal terpenting lainnya disampaikan Kabid Propam Polda NTB adalah Netralitas Jepang Pilkada Serentak 2024.

“Seluruh Personil saya tekankan agar menjunjung tinggi Netralitas menghadapi Pilkada. Pegang teguh Netralitas diharapkan mampu mendorong Pilkada Serentak akan datang di Kota Mataram khususnya berlangsung dengan Aman, dan Damai, “pungkasnya.

Sementara itu Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA CHRM mengatakan bahwa kedatangan Kabid Propam Polda NTB dalam rangka supervisi dan mitigasi merupakan motivasi bagi jajarannya untuk meningkatkan kedisiplinan dan pelayanan terbaik bagi masyarakat.

Ia merasa sangat bersyukur dengan kedatangan Kabid Propam Polda NTB, karena menurutnya ini sebuah motivasi bagi kita semua personil Polresta Mataram untuk menjadikan Polri yang sesuai keinginan masyarakat dan sesuai dengan visi misi Kapolri yakni Polri Presisi.

“Semoga kehadiran Kabid Propam Polda NTB ini mampu membangkitkan semangat bekerja untuk lebih baik dalam rangka mewujudkan Polri yang Presisi, “pungkasnya. (Adb)